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DISCURSO 
SR. ELÍAS ANTONIO SACA 
PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA 
EMISION DE SELLOS POSTALES “VILLA PALESTINA” 
CORREOS DE EL SALVADOR 
4 DE SEPTIEMBRE DE 2008 

 
ME COMPLACE COMPARTIR CON USTEDES ESTE ACTO DE EMISIÓN DE SELLOS POSTALES 
QUE LA DIRECCIÓN GENERAL DE CORREOS DE EL SALVADOR DEDICA A ESTE 
ENCOMIABLE PROYECTO SOCIAL QUE HA CAMBIADO LA VIDA DE CIENTOS DE PERSONAS 
DE MANERA INTEGRAL. 

RECORDEMOS QUE UNA DE LAS PRINCIPALES FUNCIONES DE LA DIRECCIÓN DE 
CORREOS ES LA FILATÉLICA, MEDIANTE LA CUAL SE REALIZAN CADA AÑO DOCE 
EMISIONES DE  SELLOS POSTALES PARA CUMPLIR CON LA NECESIDAD DE FRANQUEO DE 
NUESTRO CORREO TRADICIONAL.  

TODOS LOS CORREOS DEL MUNDO DEDICAN SUS EMISIONES  DE SELLOS POSTALES A 
EVENTOS IMPORTANTES, PARA RECONOCER A PERSONAS SOBRESALIENTES, O PARA 
REGISTRAR ALGÚN HECHO O ACTIVIDAD QUE AMERITA SER RECONOCIDA DE MANERA 
PUBLICA. 

ES IMPORTANTE DESTACAR QUE EN EL SALVADOR, ESTE TIPO DE RECONOCIMIENTOS NO 
SON DECISIÓN DE UNA SOLA PERSONA. TODAS LAS PROPUESTAS SON SOMETIDAS A 
CONSIDERACIÓN DE LA COMISIÓN FILATÉLICA, FORMADA POR EJECUTIVOS DE  CORREOS 
Y MIEMBROS DE LA SOCIEDAD  FILATÉLICA DE EL SALVADOR. 

ME COMPLACE SABER QUE LA SOLICITUD PARA ESTA EMISIÓN DEDICADA A LA “VILLA 
PALESTINA” FUE ACEPTADA DE INMEDIATO, TOMANDO EN CUENTA QUE ES UNA INICIATIVA 
SUMAMENTE IMPORTANTE PARA NUESTRO PAÍS Y CONSIDERADA UN EJEMPLO QUE 
DEBERÍAN SEGUIR OTRAS EMPRESAS O INSTITUCIONES.  
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COMPARTO CON LA SOCIEDAD FILATÉLICA Y LA DIRECCIÓN GENERAL DE CORREOS QUE 
PROYECTOS COMO EL DE VILLA PALESTINA DEMUESTRAN NO SOLO LA 
RESPONSABILIDAD SOCIAL DE NUESTROS EMPRESARIOS, SINO UNA GRAN SOLIDARIDAD 
CON NUESTROS HERMANOS QUE HAN SUFRIDO TRAGEDIAS, PORQUE SE OLVIDARON DE 
LA RETÓRICA Y HOY HAN PROCEDIDO A  HACER MUCHO POR NUESTRO PAÍS. 

“VILLA PALESTINA” ES UNA COMUNIDAD QUE SURGE DEL ESFUERZO SOLIDARIO DE UN 
GRUPO DE PERSONAS DE GRAN CORAZÓN, Y DE CUYOS BENEFICIOS PUEDO DAR FE HOY, 
PUESTO QUE SE HA COMPARTIDO LOS LOGROS ALCANZADOS POR SUS HABITANTES Y 
SUS BENEFACTORES. RECUERDO QUE EL 12 DE JULIO PASADO ASISTÍ A LA 
INAUGURACIÓN DE SU CLÍNICA Y EL  20 DE ENERO DE 2007 FUI INVITADO A LA 
INAUGURACIÓN DEL INSTITUTO CATÓLICO QUE FUNCIONA EN ESE LUGAR. 

SON OBRAS QUE ME ENTUSIASMAN, PUESTO QUE NO SOLO BENEFICIAN A LOS 
HABITANTES DEL LUGAR, SINO TAMBIÉN A LOS POBLADORES DE LAS COMUNIDADES 
ALEDAÑAS CON DESARROLLO DE UN AMBIENTE AGRADABLE Y UN AMBIENTE DIGNO. 

YO SIEMPRE HE DICHO QUE LA SOLIDARIDAD NO ES UN SENTIMIENTO, SON ACCIONES 
QUE DEBEN IMPULSARSE PARA EL BENEFICIO DE LOS MAS NECESITADOS. ESFUERZOS 
PRIVADOS COMO EL DE LA FAMILIA BAHAIA, QUE DESINTERESADAMENTE HAN REALIZADO 
UNA GRAN OBRA EN VILLA PALESTINA, DEMUESTRAN QUE JUNTOS, ESTAMOS HACIENDO 
DE EL SALVADOR UN PAÍS CON SENTIDO HUMANO. 

QUIERO APROVECHAR ESTE ACTO DE EMISIÓN DE SELLOS PARA FELICITAR AL MINISTRO 
BOLAÑOS, AL DOCTOR BOLAÑOS, AL DIRECTOR GENERAL DE CORREOS POR ESTE 
PROCESO DE MODERNIZACIÓN QUE COMENZÓ HACE AÑOS Y HOY ME A DADO LA BUENA 
NOTICIA EL DIRECTOR DE CORREOS QUE VA SER AUTO SOSTENIBLE AL FINAL DE ESTE 
AÑO YO LOS CORREOS DE EL SALVADOR, ESO NO SIGNIFICA DIRECTOR, QUE VAMOS 
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HABLAR CON EL MINISTRO DE HACIENDA Y QUE VAMOS A BAJAR EL PRESUPUESTO, NO 
SE PREOCUPE. 

REALMENTE VENIMOS DESDE HACE AÑOS HACIENDO CAMBIOS IMPORTANTES EN LA 
DIRECCIÓN DE CORREOS, RECUERDAN USTEDES, LOS FAMOSOS PROBLEMAS EN 
CORREOS, HABÍAN ROBOS, HABÍAN PROBLEMAS, LA SEGURIDAD, LA PUNTUALIDAD Y 
SOBRE TODO LA CONFIABILIDAD DEL CORREO QUE UTILIZAMOS TODOS LOS 
SALVADOREÑOS, ESTO HA CAMBIADO MUCHO, HOY HAY RECONOCIMIENTO Y UN 
TRABAJO GRANDE DEL MINISTERIO DE GOBERNACIÓN.  

YO QUIERO FELICITAR HOY A LA FAMILIA BAHAIA, A TODOS LOS CONTRIBUYENTE DE ESTA 
SOCIEDAD FEMENINA ÁRABE SALVADOREÑA, AL CLUB ÁRABE SALVADOREÑO POR ESTA 
EMISIÓN QUE HOY SE HA LOGRADO PARA RECONOCER UN PROYECTO QUE MAS QUE 
RECORDAR DONDE NACIERON NUESTROS ABUELOS, ES UN PROYECTO BÁSICAMENTE 
QUE RECONOCE Y SE SOLIDARIZA CON LA GENTE POBRE, CON LA GENTE SUFRIDA DE 
LOS TERREMOTOS EN EL PAÍS. 

RECUERDO CUANDO FUIMOS A LA INAUGURACIÓN, HEMOS VISTO AVANZAR ESTE 
PROYECTO, UN PROYECTO INTEGRAL, UN PROYECTO QUE TIENE LA PARTE DE VALORES, 
UNA CLÍNICA HAY UNA COMBINACIÓN DEL MINISTERIO DE SALUD, ASÍ COMO NOS 
ASOCIAMOS CON VILLA PALESTINA NOS ASOCIAMOS CON TODOS LOS QUE QUIERAN 
AYUDAR, ALLÍ TENEMOS UNA UNIDAD DE SALUD RESPALDADA POR FOSALUD 
AYUDÁNDOLE A TODA ESTA GENTE COMO LO HACEMOS EN TODO EL PAÍS. 

YO REALMENTE CREO QUE ES IMPORTANTE DECIR QUE A LO LARGO DE LA HISTORIA DE 
MAS DE 100 AÑOS, DESDE FINALES DE LOS 1800 LLEGARON AL PAÍS LOS PRIMEROS 
ÁRABES, LOS PRIMEROS PALESTINOS, TODOS LOS PALESTINOS SON ÁRABES, PERO NO 
TODOS LOS ÁRABES SON PALESTINOS, LLEGARON A NUESTRO PAÍS COMO HAY 
MIGRACIONES EN TODAS PARTES DEL MUNDO, NOSOTROS TENEMOS UNA MIGRACIÓN 
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MUY GRANDE HACIA LOS ESTADOS UNIDOS, HACIA OTROS PAÍSES, PUES AQUÍ VINIERON 
ESPECIALMENTE DE BELÉN QUE ES DE DONDE PROCEDE CREO YO EL 90% DE LAS 
FAMILIAS SALVADOREÑAS DE ORIGEN PALESTINO. VINIERON AL PUERTO NUESTRO, 
ENTRARON POR EL ORIENTE DEL PAÍS, SE DISTRIBUYERON A LO LARGO Y ANCHO DEL 
PAÍS, TRABAJARON MUCHO, CONSTITUYERON FAMILIAS EJEMPLARES Y ADEMÁS 
TRABAJARON A LO LARGO, FINALES DE LOS 800 Y LOS 900 POR EL PROGRESO DE ESTE 
PAÍS. 

POR ESO A MÍ ME ALEGRA MUCHO QUE CUANDO NUESTRO PAÍS NOS DEJA BENEFICIOS 
ECONÓMICOS A TODOS AQUELLOS QUE GENERAN EMPLEOS A TRAVÉS DE SUS 
EMPRESAS LO DEVOLVAMOS CON OBRAS COMO ESTA, A ESO ME REFIERO YO CON EL 
SENTIDO HUMANO, HAY QUE DEVOLVER A LOS QUE MAS LO NECESITAN LO QUE DIOS NOS 
A DADO POR EL ESFUERZO Y POR EL TRABAJO. YA SAN PABLO LO DICE Y ME GUSTA 
REPETIR ESTA FRASE “ DIOS CELEBRA Y SE SIENTE CONTENTO CON EL DADOR ALEGRE” 
PORQUE CUANDO SE DA HAY QUE DAR CON ALEGRÍA, NO CON TACAÑERÍA, CON ALEGRÍA, 
ALGUIEN SE DA POR ALUDIDO, NO CREO?, AQUÍ SOLO GENTE QUE QUIERE COLABORAR Y 
ESA FRASE DE LA BIBLIA CUANDO DICE EL SEÑOR SE SIENTE BIEN, FELIZ CUANDO SE DA 
CON ALEGRÍA, ES IMPORTANTE MANDA UN MENSAJE. 

YO QUIERO FELICITARLOS HOY, FELICITAR ESTA EMISIÓN DE SELLOS Y DECIRLES 
TAMBIÉN QUE ESTAMOS PREPARANDO UN VIAJE COMO JEFE DE ESTADO A ESTOS 
SECTORES DONDE TENEMOS CASCOS AZULES, EN EL LÍBANO, ASÍ COMO VISITE A LAS 
TROPAS NUESTRAS EN IRAK, HOY TENEMOS CASCOS AZULES EN EL LÍBANO Y 
PRÓXIMAMENTE TAMBIÉN  EN HAITÍ Y TENEMOS APROXIMADAMENTE 7 MISIONES 
ALREDEDOR DEL MUNDO EN LUGARES EN DONDE TODAVÍA ESTÁN EN GUERRA, VAMOS A 
VISITAR ADEMÁS DE LÍBANO ESPERAMOS ESTAR EN ISRAEL Y POR SUPUESTO 
ESPERAMOS LLEGAR A JERUSALÉN Y A BELÉN, VAMOS ESTAR ALLÍ, TENEMOS UN CÓNSUL 
SALVADOREÑO, UN HOMBRE EXTRAORDINARIO QUE PRESTA SU CONTRIBUCIÓN A LOS 
MAS DE 400 SALVADOREÑOS QUE HAY EN ESTE SECTOR, UN SECTOR COMPLICADO, HAY 



 
 
   

 
 
 
           

                          
                                        Unidad de Monitoreo  

SECRETARÍA DE COMUNICACIONES 
                                                                       Casa Presidencial, El Salvador, Centro América 

   
 

 5 

UNA GUERRA, HAY TERRORISMO EN SUS ALREDEDORES, Y CREO QUE AL FINAL DE 
CUENTAS OJALA SE LOGRE LA PAZ EN ESTE LUGAR, NOSOTROS VAMOS A CONTRIBUIR A 
UN PAÍS VECINO A ESTE QUE ES LÍBANO, YA TENEMOS CASCOS AZULES, NUESTRAS 
FUERZAS ARMADAS HAN SIDO CALIFICADAS COMO CASCOS AZULES, NUESTRO PRIMER 
GRUPO DE CASCOS AZULES EN AQUEL SECTOR. 

FELICIDADES DAÑA ELSY, DON JORGE, FELICIDADES POR ESTE TRABAJO A TODOS LOS 
QUE CONTRIBUYEN A ESTAS OBRAS, Y QUIERO REITERARLES ALGO IMPORTANTE Y 
ACLARARLO AQUÍ Y DECIRLO AQUÍ, YO ESCUCHO A MUCHOS QUERIDOS PAISANOS, MIREN 
NOSOTROS SOMOS ÁRABES, NO SOMOS ÁRABES, NOSOTROS SOMOS SALVADOREÑOS, 
NACIMOS EN LA TIERRA CUSCATLECA Y MUY ORGULLOSOS DE LA SANGRE DE NUESTROS 
ABUELOS, PERO NACIMOS ACÁ EN ESTA TIERRA DE CUSCATLÁN QUE TAN MARAVILLOSOS 
MOMENTOS NOS A BRINDADO A TODOS. 

MUCHAS GRACIAS QUE DIOS LOS BENDIGA Y FELICIDADES POR ESTO! 

 
 


